

### PROFESION DE FE

En estas elecciones para la representación de los padres de familia en nuestro colegio, queremos compartir con ustedes nuestra visión, nuestros valores y nuestro compromiso como el equipo de la Asociación de Padres y Madres de Alumnos del LFVAL (APAE).

#### ¿A quién Votas?

El APAE es más que una simple asociación de padres y madres. Somos una voz unificada que defiende los intereses de nuestros hijos y trabaja incansablemente para mejorar la experiencia educativa en el Liceo Franco de Valencia. Aquí está lo que representamos:

### Transparencia e Independencia

En el APAE, la transparencia es fundamental. Rendimos cuentas de manera abierta y honesta en nuestras Asambleas Generales anuales, con cuentas certificadas y validadas por expertos. Somos independientes y no estamos ligados a ningún grupo o interés particular, lo que nos permite trabajar en beneficio de toda la comunidad escolar.

#### **Inclusividad**

Creemos en la diversidad y en la inclusión como valores fundamentales. Representamos a todas las familias, sin importar su origen o nacionalidad. Nuestro compromiso es asegurarnos de que todos los alumnos se sientan bienvenidos y valorados en el LFVAL.

### **Valores**

En el APAE, priorizamos valores como el respeto, la integridad, la energía y el trabajo duro. Estos valores son la base de nuestro enfoque en la educación de nuestros hijos y en la promoción de un ambiente escolar positivo.

## **Diálogo Directo**

Para nosotros, el diálogo es esencial. Nos comprometemos a establecer un contacto directo y sin rodeos con la dirección del LFVAL y todas las instancias relacionadas con la gestión de nuestro colegio. Además, pondremos en marcha un sistema de seguimiento semanal de las incidencias que nos hagan llegar los delegados de padres para garantizar una rápida resolución de los problemas.

## **Bienestar y Desarrollo**

Para asegurar el bienestar de nuestros hijos, hemos creado varias comisiones que se ocupan de áreas cruciales como el clima escolar, la orientación universitaria, la alimentación, el desarrollo sostenible, las actividades extraescolares, el transporte y la bienvenida a nuevos miembros de la comunidad. Nuestro objetivo es ofrecer un entorno de aprendizaje completo y enriquecedor.

#### **Ambiente Escolar Inclusivo**

Trabajamos incansablemente para promover un ambiente escolar sereno, amable e inclusivo, donde cada alumno se sienta valorado y respetado, independientemente de su origen o situación.

### **Excelencia Académica**

Abogamos por un acceso a la universidad que reconozca la excelencia de los alumnos del LFVAL, brindándoles oportunidades para un futuro brillante.

#### **Control de Gastos**

Nos comprometemos a controlar los gastos del Liceo y a limitar el aumento de las tarifas en lo justo y necesario, garantizando así una educación de calidad sin poner en riesgo la estabilidad financiera de las familias.

# Mejoras en las Instalaciones

Exigimos las mejoras necesarias en las instalaciones del LFVAL para proporcionar un entorno de aprendizaje óptimo para nuestros hijos.

## **Voluntariado y Compromiso**

Somos una asociación formada al 100% por voluntarios, lo que demuestra nuestro compromiso genuino con nuestros hijos y la comunidad educativa. Cada uno de nosotros, desde Conchi, Rebecca, José, Sandrine, María, Christophe y muchos más, está dedicado a esta causa.



En estas elecciones, te invitamos a hacerte escuchar, a hacerte representar y a votar APAE. Juntos, podemos construir un futuro educativo más sólido y enriquecedor para nuestros hijos en el LFVAL.

¡Unámonos y hagamos la diferencia! Vota APAE. Juntos, trabajaremos incansablemente para construir un mejor mañana para nuestros hijos y para toda nuestra comunidad escolar. ¡Contamos contigo!